



Visite et Atelier au château Oiron

publié le 28/11/2022

Ce vendredi 25 novembre, la classe de 5° A a visité le château de Oiron. Cette visite va permettre de préparer une exposition de planches de BD, courant janvier, à la médiathèque de Saint-Maixent-l'École.

La matinée a été consacrée à la découverte du château en s'attardant plus particulièrement sur les Misfits, animaux hybrides et fantastiques découverts en amont dans le cours de Français.

Puis, les élèves et leur accompagnateur se sont perdus, avec leur guide, dans ce magnifique et immense château. Après avoir finalement réussi à retrouver la sortie, ils ont pu profiter du soleil pour un pique-nique bien mérité.

L'après-midi, un atelier BD attendait les élèves. Ils ont commencé à mettre en dessins leur scénario, écrit en français avec Mme Fouet, qui parle d'un Misfit du château.

Le temps est passé bien trop vite. Ce travail sera repris et fini au collège en arts plastiques avec M.Ribault afin que tout soit prêt en janvier !











